

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul. “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Keterampilan Proses Sains Pada Pembelajaran Fisika”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd, dan Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, dan Ibu Dr. Sondang R. Manurung, M.Pd selaku dosen pembeding yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku dosen pembimbing Akademik dan bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Ibu Duma Sari Harahap selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan Ibu kepala sekolah MAS Al Wasliyah 22 Tembung atas ijin penelitian yang diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayah Drs. Mara Lampung Dalimunthe dan ibu Ir. Sopna Harahap dan keluarga tercinta adik-adikku Chefty Thermaylina Dalimunthe, Nahklatul Mar'a Dalimunthe, dan Yusuf Hasan Amin Nauli Dalimunthe yang tak henti mengukir doa dan terus motivasi

penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Juga teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada Evitamala Siregar, Khoirul Ikhsan Pane, Nurjanna Lubis, Rahimah Ulfah, Rizki Fadilah Pulungan, Rani Nurjaini Harahap dan Zulviana O Saragi yang selalu setia mendampingi dan selalu memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Kepada rekan-rekan seperjuangan Dik B 2012 terimakasih untuk masukan dan motivasinya juga untuk teman-teman yang tidak sempat disebutkan namanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Pebruari 2017
Penulis,

Jumlia Syaulani Rizki

THE
Character Building
UNIVERSITY